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SKU CODE EAN CODE 
OA-OC  3291132764510

Jede OFYR Kocheinheit braucht Öl, um köstliche Speisen zuzubereiten. Die OFYR 
Ölkanne ist daher nicht ohne Grund eines unserer unverzichtbaren Kochaccessoires. 
Die formschöne Ölkanne ist aus rostfreiem Stahl gefertigt. Dank des Ausgusses und der 
Entlüftung im Deckel lässt sich das Öl leicht und dosiert auf die Kochplatte gießen.   

• Pflanzenöl ist für die Verwendung des OFYR Kocheinheit unerlässlich.
• Da die Ölkanne aus rostfreiem Stahl gefertigt ist, kann sie problemlos auf die Kochplatte  
 gestellt werden. 
• Mit der eleganten Ölkanne können Sie das Öl einfach auf die Kochplatte gießen. 
• Hat ein ideales Fassungsvermögen von 0,5 Litern.

Every OFYR cooking unit uses oil to prepare delicious food. That's why an OFYR Oil Can 
is one of our most essential accessories. The beautifully designed oil can is made of 
stainless-steel. Thanks to the spout and the vent in the cap, it's easy to pour the oil onto 
the cooking plate. 

• Oil is essential when cooking with OFYR.
• It's possible to place the stainless-steel can on the OFYR plate while you're cooking. 
• With the elegant oil can, you can easily pour oil on the cooking plate. 
• Has an ideal capacity of 0.5 litres.

Material  Rostfreier Stahl

 

Abmessungen  Ø11x20 cm

 

Gewicht  225 g

Inhalt  0,5 l

Material  Stainless steel 

Dimensions  Ø11x20 cm

Weight  225 g

Capacity  0,5 l

SPECIFICATIONS

SPEZIFIKATIONEN

EN

DE

OFYR COLLECTION OFYR COLLECTION




